



Pressemitteilung 07.04.2009

Paralympics Goldmedaillengewinnerin Andrea Eskau startet beim TUIfly Marathon Hannover am 3. Mai 2009

Mit Andrea Eskau hat eine der weltbesten Handbikerinnen ihre Startzusage für den Handbike Halbmarathon gegeben, der am 03. Mai um 08:45 Uhr im Rahmen des TUIfly Marathon Hannover gestartet wird. Die 38 Jahre alte Sportlerin vom USC Magdeburg gewann 2008 bei den Paralympics in Peking die Goldmedaille im Straßenrennen. Mit ihrer persönlichen Bestzeit von 1:13:15 Std. ist sie zudem die zweitschnellste Frau der Welt auf der Marathondistanz. Daher kann davon ausgegangen werden, dass Andrea Eskau auch auf der Halbmarathondistanz in Hannover für eine neue Bestmarke sorgen wird.

Die Veranstalter hoffen, dass sowohl die Startzusage von Andrea Eskau, als auch die 1. offenen Landesmeisterschaften im Handbiken, die in diesem Jahr im Rahmen der Gesamtveranstaltung ausgetragen werden, für einen gehörigen Teilnehmerzuwachs der Disziplin Handbike sorgen werden.

Neuer virtueller Streckenplan

Eine weitere Innovation beim TUIfly Marathon Hannover: Der Streckenplan wird interaktiv. Die Laufstrecken der Hauptdisziplinen (Marathon/ Halbmarathon/ 10-km) werden in Form einer virtuellen Karte auf Basis von GoogleMaps auf der Veranstaltungswebsite www.marathon-hannover.de abrufbar sein.

Der Betrachter kann damit:

- einzelne Strecken ein- und ausschalten
- entsprechende Servicepunkte (z.B. Verpflegung) ein- und ausschalten
- Staffel-Wechselpunkte lokalisieren
- auf detaillierte Streckenabschnitte zoomen
- Sehenswürdigkeiten an der Strecke sehen und sich über selbige informieren
- Aktionspunkte an der Strecke
- zwischen Straßenkarte und Luftbild wechseln

und damit seine persönliche Strecke von Zuhause aus im Vorfeld erkunden.

Alle News und Infos:

www.marathon-hannover.de